

Fórmulas para evaluar la calidad de la investigación - Mediterráneo - 24/09/2020

ACCESO ABIERTO

Fórmulas para evaluar la calidad de la investigación

|| R. D.
CASTELLÓN

Las jornadas *Transparencia, acceso abierto y sistemas de evaluación de la investigación. Los cambios que se avecinan*, organizadas por el departamento de Filosofía y Sociología y el Observatorio de la Investigación del Vicerrectorado de Investigación y Transferencia de la UJI, quieren generar un foro de debate sobre asuntos de vital importancia para la actividad investigadora nacional.

El catedrático del departamento de Información y Comunicación de la Universidad de Granada, Emilio Delgado López-Cózar, reivindicó ayer «una mayor diversidad de métodos para evaluar el impacto de la investigación, como también las áreas, ya que el actual sistema está basado solo en indicadores bibliométricos».

El responsable de la Unitat de Recerca i Innovació del CRAI de la Universitat de Barcelona, Ignasi Labastida, realizará hoy su ponencia, a las 17.00 horas, por videoconferencia abierta al público, y abogará por nuevos modelos de publicación de resultados que apuesten por el acceso abierto, «como publicar en los repositorios de las universidades y avanzar hacia acuerdos transformativos, que nos hagan menos dependientes de las grandes editoriales». =